



MECINA-FONDALES.—Vista panorámica en la que se refleja la obra realizada: Iglesia, casa rectoral y catequesis; grupo escolar y urbanización del sector.

OBRAS DE RECONSTRUCCION EN LA COMARCAL DE GRANADA

Siguiendo la costumbre de dar periódicamente una breve reseña de las obras que se van construyendo en la Comarcal de Granada, nos referimos hoy a las últimamente terminadas, acompañando unas fotos de ellas.

En Moclín, con la construcción de las

viviendas del maestro, ha quedado resuelto el problema docente, pues anteriormente construimos un Grupo Escolar. Estas viviendas forman un solo edificio, en donde se distribuyen las tres que lo constituyen, dos en planta baja y una en la alta; todas disfrutan del número de habitacio-